

a un sabio  
añol  
bio benedicti-  
to de la biblio-  
todas de plata.  
te motivo una  
presa su satis-  
ge la bibliote-

mpatias en

grandes ma-  
Jefe de Esta-  
sistido. Efe.  
san daños

enemigos arro-  
Haifa.  
Efe.

ionesas

ONOS  
mada ha anun-  
onesas empre-  
ra cortar todas  
Chun-Kin. Efe.

japonesas han  
antes británicos  
puertos de la  
ocupados por  
éstos quieren  
es contra esos

británicas han  
la brevedad del  
de los puertos

inglés

oficial dice que  
tiene el senti-  
marino «Shark»  
se presume que

nueva

n de la Agen-  
artículos que  
Aznar, dedica-  
la posibilidad  
Europa han en-  
la prensa ale-  
áran parte y  
enaciones del fus-

nticias  
les

quán, han llega-  
alemanes, mari-  
lles que se en-  
rreucos francés.  
i, desde donde

los vuelos sobre  
or aviones fran-  
cesan su rabia e  
ingleses a Orán,  
estos vuelos pe-

Marruecos fran-  
cionamiento es ca-

inglesa continúa  
militar de Gibral-

oló sobre Gibral-  
pararon seis ve-

Diputación Pro-  
a las Direcciones  
dad y Orden Pú-  
medidas periti-  
ción de la «Casa  
n el que se pone  
mero de abortos  
ándose.



## ¿No habrá guerra contra Inglaterra?

### Un periódico suizo habla de que Alemania e Italia harán una propuesta de paz a Gran Bretaña antes de desencadenar la gran ofensiva

### Dice que así se acordó en la conferencia de Berlín.—Los japoneses han comenzado una nueva ofensiva en China

#### Parte italiano

Cuartel general de las fuerzas italianas.— Comunicado correspondiente al 16 de Julio de 1940:

El torpedeo de un contratorpedero enemigo anunciado en nuestro comunicado de ayer, es el resultado de un feliz encuentro de un submarino nuestro con seis contratorpederos enemigos.

Una de nuestras formaciones aéreas de Palestina bombardeó la base de Haifa, destruyendo depósitos de refinería de petróleo, provocando incendios tan grandiosos que nuestros aviadores, desde sus aparatos, pudieron percibirlos a doscientos kilómetros de distancia.

Durante una incursión aérea enemiga sobre Tobruck, sin resultado, fué derribado un avión enemigo, cayendo prisionera su tripulación.

En África oriental, nuestras tropas, después de una acción brillante, ocuparon Sitele, Perkon, Todala y Dezia Summi, eliminando el saliente que penetraba en Somalia hacia Bolen, y zchicando este frente en unos treinta kilómetros de extensión.

Un intenso combate aéreo se libró sobre el lago de Simolfi, infligiéndose grandes pérdidas al enemigo. Efe.

#### ¿Una propuesta de paz italo alemana a Inglaterra?

Zurich.—Según un periódico, Alemania e Italia harán una propuesta de paz a Inglaterra antes de desencadenar la gran ofensiva.

Se dice que esto fué acordado en la entrevista celebrada en Berlín con Ciano. Efe.

#### Ante el ataque inminente contra Inglaterra

Copenhague.—Un periódico de esta capital considera que se está en vísperas de un ataque contra Inglaterra y a juzgar por la repercusión que ha tenido el discurso último de Churchill, el ataque de las fuerzas será terrible.

Si el pueblo inglés quiere evitar la ruina debe desentenderse rápidamente de un régimen plutocrático que lo está arruinando, cuyo jefe es Churchill. Efe.

#### Unas declaraciones del embajador de los Estados Unidos en Francia

Lisboa.—El embajador de los Estados Unidos en Francia, Bullit, ha salido esta tarde en avión con dirección a Nueva York.

Antes de emprender el viaje fué entrevistado por un redactor del «Diario de las Noticias» al que dijo que en la noche de mañana sería recibido por el Presidente Roosevelt en la Casa Blanca.

Refiriéndose a la guerra dijo que la ocupación de París por Alemania se había hecho sin derramamiento de sangre.

Dió también cuenta de que antes de abandonar París había recibido, en plan de cortesía, la visita de una delegación alemana.

Bullit desmintió los rumores circulados de que la Embajada de los Estados Unidos cerca del Gobierno de Francia fuera a instalarse provisionalmente en Madrid.

Por último dió cuenta de que su viaje a los Estados Unidos sólo tenía por objeto infor-

mar al Presidente Roosevelt de la actual situación de Europa. Efe.

#### Inglaterra considerará como infracción a la neutralidad el paso de tropas alemanas por territorio sueco

Londres.—El subsecretario de Negocios Extranjeros, Butler, ha declarado hoy en la Cámara de los Comunes que el Gobierno británico ha informado al Gobierno de Suecia que considerara grave el paso de tropas alemanas por territorio sueco y que no puede permitir esa infracción grave a la neutralidad.

Dió cuenta a continuación de que por ahora no seran evacuados más niños a Ultramar por carecerse de los barcos necesarios y que la principal misión de la marina inglesa es prever las necesidades de la defensa nacional. Efe.

#### Los japoneses ocupan varias islas al sur de Shangai

Tokio.—Las fuerzas navales japonesas han realizado nuevas operaciones en Hanchoe al sur de Shangai, ocupando varias islas en dichos lugares.

Después de haberse anunciado el cierre de

los puertos de dos provincias todos los barcos que iban a salir de Shangai han tenido que suspender su partida. Efe.

#### El ministro del Interior inglés propone la ampliación de los plenos poderes al Gobierno

Londres.—El ministro del Interior, Henderson, ha propuesto la aprobación en tercera lectura de un proyecto de ley reforzando los plenos poderes de que ya disfruta el Gobierno.

Los Tribunales Civiles tendrán más amplias facultades según las circunstancias y especialmente en circunstancias extremas como son las de un intento de invasión.

Estos Tribunales en estos casos extremos resolverán sin apelación y están autorizados para imponer las mayores penas incluso la de muerte. Efe.

#### Ciano no irá por ahora a Berlín y Moscú

Roma.—Los corresponsales extranjeros y periodistas han sido recibidos en el Ministerio de Negocios Extranjeros en el que un portavoz desmintió ante ellos el que Ciano vaya a efectuar un viaje a Berlín y Moscú.

Añadió el portavoz que siempre los viajes de Ciano se anuncian oficialmente. Efe.

## Las autoridades de los pueblos adoptados por el Caudillo visitarán Madrid en las fiestas de mañana

#### Los actos del 18 de Julio en Málaga

Málaga.—El próximo 18 de Julio serán inauguradas once grandes obras que importan en total dieciocho millones y medio.

Entre estas obras figuran un aeropuerto civil, la inauguración de un hogar infantil, la de la plaza de José Antonio, una guardería infantil, comedores a los obreros del puerto y un sin fin de obras. A la vez que estas obras del Ayuntamiento también el Estado contribuye con otras muchas.

El día 18 tendrá lugar una gran concentración a la que asistirán varios miles de falangistas.

#### Multas por infracciones en materia de subsistencias

Madrid.—La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes ha confirmado diversas multas impuestas por los gobernadores civiles, por infracciones en materia de subsistencia, y las cuales ascienden a 103.200 pesetas.

#### El ministro del Ejército y el general López Pinto llegarán mañana a Cádiz

Cádiz.—Mañana son esperados en esta capital el ministro del Ejército general Varela y el general López Pinto, a quienes probablemente acompañará el director general de la Guardia Civil.

Con este motivo tendrá lugar la bendición y entrega de la bandera que el Ayu-

tamiento gaditano regala al Regimiento de Infantería de Cádiz número 33.

Además, el ministro del Ejército impondrá las corbatas de la Medalla Militar colectiva a las banderas de los Cuerpos de la guarnición, a los que les fué concedida por su valerosa actuación en la tarde del 18 de Julio de 1936 en que se alzaron, mandadas por ambos generales, contra las autoridades marxistas.

#### Una orden sobre cartera de identidad militar

Madrid.—El ministro del Ejército, general Varela, ha firmado una orden sobre la concesión y característica de la cartera de identidad militar.

Los jefes de los Cuerpos facilitarán la relación de nombres y datos necesarios.

En dicha orden se especifican cuantos detalles se relacionan con este carnet.

#### Las autoridades de 118 pueblos adoptados por el Caudillo visitarán Madrid

Madrid.—Las autoridades de 118 pueblos adoptados por el Caudillo y que van a ser reconstruidos, llegarán el día 18 de Julio, Fiesta de la Exaltación del Trabajo, a Madrid, para testimoniar al Generalísimo Franco su gratitud.

Asistirán a la conferencia que en el Palacio Biblioteca dará don Antonio Iturmendi, y a las ocho de la noche de dicho día asistirán también a una recepción en su honor que tendrá lugar en el Ayuntamiento.

## La fiesta del 18 de Julio en Jerez

### Mañana se celebrará una concentración ante la Cruz de los Caídos.—A ella asistirán todas las Empresas (empresarios, empleados, técnicos y obreros), todas las delegaciones y todos los servicios de la Falange

#### La fiesta del 18 de Julio.—Falange Española Tradicionalista y de las Jons

Con motivo de la conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional y Fiesta de Exaltación del Trabajo, tendrá lugar en nuestra ciudad una concentración ante la Cruz de los Caídos para honrar la memoria de los que dieron su vida por Dios y por la Patria en la Cruzada Nacional. En este simbólico acto, las jerarquías del Partido leerán las consignas del Mandato para este día.

Para asistir a estos actos, todas las Empresas (empresarios, empleados, técnicos y obreros), deberán encontrarse en la Alameda Fortún de Torres, por la entrada de la calle Manuel María González, a las nueve y media de la mañana.

Los obreros inscritos en la Oficina de Colocación Obrera pendientes de aviso, se encontrarán a la misma hora en el lugar indicado, para ocupar el sitio que se les designe.

Todos los delegados de Servicios han de concurrir debidamente uniformados a la Casa de la Falange, a las nueve de la mañana.

Se invita a las Delegaciones Provinciales de Servicios y jerarquías superiores para que concurren a la hora y lugar indicados.

Los camaradas pertenecientes a las distintas Delegaciones habrán de estar, a las nueve de la mañana, en sus respectivos locales y también debidamente uniformados, sin que exima de esta asistencia el no poseer uniforme, para desde allí partir al lugar de la concentración.

Terminado el acto, se organizará el desfile ante las jerarquías del Partido, marchando seguidamente las Empresas a sus distintos centros de trabajo.

Es obligatorio en este acto el uso del uniforme para todos los afiliados que lo posean. El Jefe Local del Movimiento.

#### Nota de la Alcaldía

Durante los actos que han de tener lugar el próximo día 18 con motivo de la Fiesta de Exaltación del Trabajo, deberán permanecer cerrados todos los establecimientos, pudiendo una vez terminados aquellos, volver a abrir cuantos de ordinario lo están los domingos y días festivos y hasta las horas de costumbre.

#### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.—Servicio Español del Magisterio—Delegación Comarcal

ORDENES.—Cumpliendo lo dispuesto por las jerarquías los maestros y maestras afiliados a este Servicio se encontrarán en la Casa de Juventudes (calle 18 de Julio números 17 y 19), a las nueve de la mañana del próximo día 18, para asistir en formación a los actos conmemorativos del Glorioso Alzamiento Nacional.

Esta Delegación espera de todos los afiliados el más exacto cumplimiento de esta orden de la Superioridad.

Es obligatorio vestir el uniforme o la camisa azul, no siendo excusa para dejar de asistir el carecer de uniforme ya que la asistencia es obligatoria aunque sea de paisano.

Jerez 16 de Julio de 1940.—El Delegado Comarcal.

## Marruecos francés, Argelia y Túnez, desmovilizan

### Siguen presentándose aviones franceses sobre Gibraltar.—Se habla del traslado a París del Gobierno francés

#### Desmovilización en el Imperio francés

Tánger.—Comunican de Rabat que el comandante jefe de las fuerzas militares de África del Norte, ha ordenado la desmovilización de las fuerzas de Túnez, Argelia y Marruecos francés. Los individuos de la metrópoli serán desmovilizados con arreglo a las posibilidades de transportes marítimos, actualmente nulas para Francia. Efe.

#### El Gobierno francés es probable se traslade a París

Ginebra.—El diario «Le Petit Dejinois» expone que en los círculos bien informados se estima que en breve se trasladará el Gobierno desde Vichy a París.

Es posible—añade—que un miembro del

#### Organizaciones Juveniles. Delegación Local

ORDEN.—Todos los Pelayos, Flechas y Cadetes de estas Organizaciones se encontrarán el próximo día 18, a las nueve de la mañana, en la Casa de Juventudes para asistir a los actos organizados por la Jefatura de Falange en conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional.

Se previene que la asistencia es obligatoria y que serán sancionadas energicamente las faltas.

Aquellos que no posean uniforme deben asistir sin que esto pueda ser excusa para su falta.

Jerez 16 de Julio 1940.—El Delegado Local.

#### Sindicato Español Universitario

ORDEN.—Se ordena a todos los camaradas pertenecientes a este Sindicato que el próximo día 18, conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional, a las nueve de la mañana, se encuentren en nuestro local sindical, sito en la calle Eguluz; bien entendido que los que falten a esta citación serán sancionados.

Esta orden se hace extensiva a la sección femenina.

Jerez 16 Julio 1940.—El Jefe Local.

#### C. N. S.

Suspendida por la Secretaría General del Movimiento, en atención a las dificultades para un abastecimiento normal, la celebración de actos conmemorativos del día 18, consistentes en comidas en Fábricas y Talleres de Trabajo, y sustituida esta grata fiesta de camaradería por la aportación que cada Empresa efectúe a la Obra Sindical del 18 de Julio de Previsión y Asistencia Sanitaria al Trabajador, según las instrucciones que oportunamente se indicarán, esta Delegación Local, haciéndose eco de espontáneos ofrecimientos, recomienda a todos los Empresarios, que para conmemorar el día 18 de Julio, instituida por nuestro Caudillo como Fiesta Nacional de Exaltación del Trabajo, gratifiquen, como mínimo, con tres días del jornal que perciben a los obreros: asalariados y media mesada al resto de personal empleado.

Los obreros inscritos en la Oficina Local de Colocación, pendientes de aviso, deberán pasarse por la referida Oficina una vez terminen los actos de la Concentración que se efectúe el día 18 próximo ante la Cruz de los Caídos, provistos del correspondiente carnet, a los fines de entregarles un donativo en especie que les dedica el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad.

El Delegado Sindical Local.

#### Sindicato de Cereales

Llamamos la atención de los señores labradores, oliveros, horticultores, panaderos, confiteros y de ultramarinos sobre la nota que publica la Delegación Sindical Local acerca de la celebración de la fecha del 18 de Julio y confiamos en su más exacto cumplimiento y cooperación entusiasta, para que sea un hecho las palabras de nuestro invicto Caudillo, Patria, Pan y Justicia.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez 15 de Julio de 1940.—EL JEFE.

Gabinete Petain se traslade a París esta misma noche para las gestiones de la instalación, Efe.

#### Siguen presentándose aviones franceses sobre Gibraltar

Tánger.—Siguen presentándose aviones aislados sobre Gibraltar. Se asegura que son aparatos franceses que efectúan estos raids para vengar el ataque contra Orán llevado a cabo por la escuadra inglesa.

Los esfuerzos que realiza el general Nogues resultan estériles, pues en cuanto los oficiales aviadores franceses pueden se elevan en sus aparatos y vuelan sobre Gibraltar realizando raids no peligrosos, pero considerables, Efe.

**- Vida local -**

**Notas de la Alcaldía**

En el día de ayer fué clausurado el despacho que en el Mercado Central de Abastos posee el industrial don Manuel González Rubio, por expender en el mismo conejos a precio abusivo, teniendo en cuenta la reincidencia en la falta comprobada.

MULTA.—Le ha sido impuesta multa de 50 pesetas a don Antonio Pino Jiménez, industrial establecido en la calle General Franco número 21, por expender huevos a precio superior al fijado.

**Notas Taurinas**

El domingo en Jerez.—El domingo vendieramos otro espectáculo taurino en nuestro circo.

Se lidiarán cuatro novillos de la ganadería de don Daniel de Salas, que serán estoqueados por los jóvenes diestros Angel Luis Mejías y Pepito Ortega Gómez, pertenecientes a las inacabables dinastías de los «Bienvenidas» y de los «Gallos».

Los muchachos hacen en Jerez su presentación en Andalucía.

No faltarán espléndidos regalos y habrá en ambos departamentos medias entradas para señoras, niños y militares sin graduación.

—Los mata todos.—El domingo vendiero habrá toros en Teruel, estoqueando cuatro de Clairac el bravo bñbaino Jaime Pericás, el solito.

—A beneficio de Félix Rodríguez.—En Madrid se va a celebrar un festival taurino a beneficio del que fué popular matador de toros Félix Rodríguez, que se encuentra enfermo y en precaria situación económica. Alternarán en la lidia de seis becerros los diestros Lalanda, Barrera, Ortega, Pepe «Bienvenida», Juanito Belmonte y «Manolete».—D. Braulio.

**Cohetes en el Oratorio**

El pasado domingo nos vimos sorprendidos por el disparo de un buen número de cohetes y de una rueda voladora a las diez de la noche.

Pudimos saber que dichos cohetes fueron disparados en el Oratorio Festivo por haber tomado una señora a su cargo el lote de una de las clases, tasado en doce mil pesetas.

Reciban nuestra enhorabuena el director y los oratorianos y que se repita la buena suerte.

**Nuestro noticiario de la Obra Nacional «Educación y Descanso»**

Estos últimos días han sido ricos en acontecimientos para nuestra Obra.

El día 12 salieron de Cádiz nuestros atletas para la concentración de Madrid.

En este primer Campeonato Nacional de Productores organizado por nuestra Obra, se lucha con entusiasmo y se presentaron

equipos de todas nuestras delegaciones provinciales para las tres actividades deportivas que interesan: Natación, Atletismo y Ciclismo. Y en estas pruebas de Cádiz ha quedado en puestos interesantes.

En Natación Cádiz ocupa el tercer lugar con Bensusan. En atletismo San Fernando en 100 metros y 400 en tercer lugar también. Las otras pruebas quedan clasificadas para la definitiva. En ciclismo nuestros corredores jerezanos ocupan el noveno lugar entre 250 corredores. El primer puesto se lo lleva Sevilla.

Estas son las últimas noticias. Y de deportes también; el domingo se jugó un partido entre el titular de nuestra Obra sevillano y el nuestro en el stadium Domecq en Jerez, perdiendo el nuestro por uno a siete. El equipo sevillano muy superior al nuestro, hizo un juego interesante y limpio, defendiéndose el jerezano con mucho amor propio.

El sábado pasado por la noche concurren a Jerez en la caseta de verano un conjunto de camaradas de nuestra Obra, que componían un magnífico cuadro flamenco y regional, celebrándose un acto muy simpático y lleno de camaradería.

El domingo acudió a Sanlúcar una excursión sevillana que llegó embarcada río abajo, pasando un día muy agradable.

En Chipiona, por último, el día 15 se inauguró el albergue de verano para productoras que tiene organizado nuestra Obra y que con la cooperación magnífica de las camaradas sevillanas se ha convertido en lo más agradable y coqueto que pueda darse. Después de la bendición del local las camaradas de Sevilla demostraban su alegría entre bailes y risas. Acudieron las autoridades locales y mandos de nuestra Obra provinciales y locales de Chipiona, Sanlúcar de Barrameda y Jerez.

El domingo en nuestra caseta de verano jerezana hubo su acostumbrado baile popular.

Para el día 18 de Julio se prepara en nuestra caseta baile popular y un magnífico recital de guitarra por nuestro camarada Sebastián Núñez; también cante flamenco, así como otros números y atracciones.

Poco tardará, Dios mediante, en inaugurarse nuestro segundo Albergue en la serranía, para nuestras camaradas sindicadas en las poblaciones de la costa.

Nuestro partido del domingo, fué desgraciado para nuestro equipo. El superior juego del equipo de nuestra Obra en Sevilla dió por resultado un tanteo de 7 a 1 sobre el nuestro, que necesita de mayor entrenamiento.

De Sevilla nuestra Obra ha organizado río Guadalquivir abajo una excursión de embacados, muy interesante.

**Para excelencia**

**GONZALEZ BYASS**

VINOS - COÑAC - JEREZ

REPRESENTANTE EN JEREZ:

Manuel M. de Agreda y González  
SAN JOSE, 5 - TELÉFONO 1655

De Cádiz llegaron el sábado elementos musicales de la Obra, los que actuaron por la noche en nuestra caseta de verano, con enorme éxito. El domingo el habitual baile popular tan concurrido como siempre.

De la media o'impia que organiza la Obra Nacional «Educación y Descanso», tenemos noticias de ser ganador de la prueba ciclista de 85 kms. un corredor de Sevilla. Nuestro equipo modesto ha marchado lleno de entusiasmo y esperamos que han de hacer un buen papel.

Nuestro boletín quincenal ha salido el sábado pasado.

**Tal día como hoy...**

Hace cincuenta años:  
De las efemérides de un periódico local:  
1586.—Trasladáronse los religiosos carmelitas a las casas de don Miguel Pacheco, llamadas del Arquillo, en la calle de las Cruces, hoy Tornería.

1638.—Se concede licencia a Juan de Coto para establecer una escuela de instrucción primaria.

—Varios amigos íntimos del señor don Eduardo Freyre le obsequiaron con un modesto banquete, descollando en primer término una suculenta «paella» en el sitio más delicioso de Jerez, cual es el Depósito de Aguas.

—En el Puerto de Santa María celebróse la toma de dichos de la señorita María de los Dolores Miranda y Sanvalls con el oficial de la Armada don Miguel González de Quevedo.

Hace veinticinco años:  
Fué trasladado a su última morada el cadáver del señor don Manuel Crespo y Lema, coronel de Ingenieros de la Armada, retirado.

—Fué nombrado interinamente agente consular de Italia, en ésta, don Juan Luis del Blanco.

—En la presente semana sería presentada al señor Guarddón, para su apiobación, la zarzuela en un acto y tres cuadros, titulada «Pasiones Amorosas», de don Francisco Villalba y música de don Manuel Camacho.

—Recibió cristiana sepultura el cadáver de la señorita Julia Zarzuela (q. s. g. h.), hija del capataz de las bodegas de los señores Ivison, don Juan Zarzuela.

**Ecós**

Han marchado al campo, donde pasarán temporada, los señores de Fernández Gao (don Fernando) y sus hijos.

—En la parroquia de Santiago ha recibido las aguas del bautismo la niña dada a luz por la esposa de nuestro convecino don Juan Gómez Azevella.

Actuaron de padrinos la bella señorita Luisa Martínez Collantes y don Manuel Nieto González, imponiéndosele a la neófito el nombre de María Luisa.

—Han regresado de su viaje de bodas los señores de López de Meneses y Jiménez (don Antonio).

—Llegó ayer de Madrid el inspector nacional de las Organizaciones Juveniles don Alberto Durán Tejera.

—En la capilla privada del convento de RR. Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús recibieron en la mañana de ayer por vez primera el Pan de la Eucaristía los monísimos niños Rosario y Pepe García-Pelayo y Coloma, hijos de don Juan L. García-Pelayo y de Trevilla, de manos del R. P. Miguel Escámez, de la Orden de la Merced, que pronunció fervorosa plática.

Reciban los nuevos comulgantes nuestra enhorabuena.

—De su viaje de novios han regresado ayer los señores de Bohórquez y López de Meneses (don Rafael).

—Nuevo Hotel.—Jerez.

—En Tetuán (Marruecos) ha dado a luz una hija, séptimo fruto de su matrimonio, la esposa del comandante jefe de la Guardia Jafifiana, don Luis Rivero Dávila, ella Rosario Merry; para apadrinarla han salido para dicha plaza africana don Fernando Parias y su mujer, Inés Merry, tíos de la neófito.

—El pasado domingo contrajeron matrimonio en la iglesia parroquial de San Miguel la bella señorita Rosa Benítez Gil y el joven don Manuel Fernández y González.

Bendijo la unión el coadjutor don José María de la Cuesta, actuando de padrinos doña Adelaida González, viuda de Ramírez, tía de él, y don José Benítez Menacho, capataz de las bodegas de «Pedro Domecq y Compañía», padre de ella.

Testificaron el acto los señores don Manuel Monroy, don Lorenzo Ríos y don Guillermo González.

El acto se celebró en la intimidad de la familia.

La feliz pareja salió para Cádiz, Algeciras, Sevilla y otras poblaciones, donde pasará los primeros días de su luna de miel que le deseamos sea eterna y venturosa.

**Cultos**

Hoy: San Alejo, Cf.—Jubileo Circular: En el Carmen.

En el Carmen.—Con la inauguración del cuarto turno de la Adoración Nocturna dieron comienzo las solemnes fiestas religiosas en honor de la Reina del Carmelo revestidas, como siempre, de un esplendor extraordinario.

Trece misas dijéronse ayer ante el altar de nuestra Amantísima Madre, siendo la primera a las cuatro de la mañana, oficiada por el capellán del turno inaugurado don Anselmo González García.

A las once se celebró la función principal, hallándose el templo, como en horas anteriores, rebosante de fieles.

Ofició la santa misa el asistente general de los Carmelitas Calzados en Roma, muy reverendo Padre fray Andrés de Jesús Leal, asistido de los RR. PP. fray Anastasio Fernández y fray Jesús Villegas Castex, actuando de caperos el religioso capuchino R. P. fray Francisco de Sevilla y el presbítero don Manuel Ortega.

Panegirizó las glorias de Nuestra Señora del Carmen Coronada, en brillantísimo discurso, el prior R. P. fray Luis Fernández Cala.

Por la «Schöla Cantorum Carmelitana», que dirige don Antonio Asencio Vivero, se interpretó de modo magistral la Misa gloriosa a tres voces mixtas del ilustre autor don Federico Candana, maestro de capilla del Duomo di Cremona (Italia), terminando el brillante ceremonial con la Bendición Papal.

A las siete y media de la tarde se cantaron por toda la comunidad segundas vísperas, terminando con Salve Regina y Bendición con S. D. M.

**Casa Palacio**

FABRICA DE LOSÉTAS Y PIEDRA ARTIFICIAL

Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Azulejos—Zócalos de dibujos  
Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente

CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.

Exposición y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1 — Teléfono 1251.

Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 45 y 47—Teléfono 2274.  
JEREZ DE LA FRONTERA

Hoy, a las siete y media de la tarde, dará principio el solemne septenario, estando los sermones a cargo del elocuente orador sagrado R. P. fray Pedro Benítez García, director de la revista «El Santo Escapulario».

En San Enrique y Santa Teresa.—Con motivo de celebrarse la festividad de San Enrique Emperador, tuvo lugar una solemne función religiosa.

A las nueve comenzó la santa misa, que fué oficiada por el celoso párroco de dicha iglesia, presbítero don Antonio Cabezas Muñoz, asistido de diácono y subdiácono, respectivamente, por los presbíteros don Juan Ruiz y don Manuel Robles. Pronunció un hermoso panegírico el beneficiado de la Colegial, don Juan Torres Silva, quien, al hacer resaltar las virtudes del Santo, exhortó al numeroso auditorio a la imitación de sus virtudes.

Merece especial mención la numerosísima comunión general con que obsequiaron al Santo las numerosas secciones del Catecismo parroquial y de la juventud de Acción Católica, resultando el acto por extremo conmovedor y edificante, cantándose durante ella preciosos motetes por un escogido coro de niños, tan acertadamente dirigido por el citado padre Torres Silva.

**Farmacias de guardia**

Plaza de San Juan, 15 y Fermín Aranda, 7.

**Cupón de Juegos**

Número premiado ayer: 993.

**La Ciudad Universitaria**

baluarte del heroísmo nacional, se reconstruirá con fondos de la Lotería del Alzamiento.



Hoy Miércoles, a las diez, será conducido al Cementerio el cadáver del señor don **Francisco Parada García** Esposo que fué de doña Carmen Argumedo López Que falleció ayer, después de recibir los Santos Sacramentos R. I. P. A. Su viuda, sobrinos, sobrinos políticos, Director espiritual y demás familia, RUEGAN a sus amistades asistan al funeral en San Pedro a las 9 y media, y seguidamente a la conducción de su cadáver. Vivió: Barriada España. Sup'ica la Casa Pedro Domecq y Compañía.



**Marqués del Mérito**  
VINOS Y CONACS  
Jerez

---

**C. I. A.**  
MUTUALIDAD SEVILLANA DE SEGUROS

Seguros de Accidentes de Trabajo,  
Incendios (en general, incluso cosechas)  
DELEGACION EN  
Jerez de la Frontera  
Bodegas número 20 - Teléfono número 2190

## Parece que el embajador de Estados Unidos en Francia, Bullit, no se reintegrará a su puesto

Parece que Bullit no regresará de Estados Unidos

Nueva York.—El «New York Times» cree saber que el embajador de los Estados Unidos en Francia no se reintegrará a su puesto y permanecerá en Washington a disposición de su Gobierno. Efe.

Línea aérea entre Nueva York y Lisboa

Washington.—El Gobierno ha autorizado a la América Sport Air Lines a establecer una línea aérea entre Nueva York y Lisboa con escala en las Azores y probablemente en las Bermudas. Los viajes de ida y vuelta serán quincenales. Efe.

## Crisis en el Gobierno japonés

### Se cree que el nuevo Gobierno será presidido por el Príncipe Konoye, jefe del partido nacional

Crisis en el Gobierno japonés

Tokio.—A consecuencia de la dimisión del ministro de la Guerra, el Gabinete ha presentado su dimisión al Emperador. Efe.

Se disuelve un partido político

Tokio.—Ha quedado disuelta la fracción ortodoxa del partido político Seyukay por haberse formado el nuevo partido que encauzará las fuerzas de la nación presidido por el príncipe Konoye. Efe.

La causa de la crisis

Tokio.—La crisis política del Japón se provocó antes de la reunión normal del Consejo de Ministros. El ministro de la Guerra, Haita, presentó un documento al Jefe del Gobierno, suscrito por los jefes del Ejército. El almirante Yonay no resolvió nada de momento sobre la pretensión del ministro de la Guerra y poco después presentaba su dimisión.

Las relaciones con Inglaterra comentadas en la Prensa

Tokio.—Inglaterra sigue una política astuta, dice un periódico japonés en torno a las conversaciones que han tenido el embajador de Inglaterra y el ministro de Negocios Extranjeros, Harita.

Esto demuestra que Inglaterra muestra mala gana ante las reivindicaciones japonesas y que no ha interpretado el espíritu de la voluntad japonesa. Efe.

## Información nacional

Por una disposición del ministerio del Ejército se confirma en el cargo de Policía y Tráfico de Madrid al comandante don Juan Fernández Arrauquiz.

Se inauguró un altar portátil en el que ofició la santa misa el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo.

Daban guardia de honor fuerzas de la marina de guerra con traje de gala.

En el primer tramo de la escalera se encontraban con el ministro de Marina vicealmirante Moreno, el de Gobernación y presidente de la Junta Política don Ramón Serrano Súñer, el de Asuntos Exteriores coronel Beigbeder y el ministro sin cartera señor Gamero del Castillo.

La fiesta de la Virgen del Carmen en el ministerio de Marina

Madrid.—Por la mañana se celebró en el ministerio de Marina, con motivo de la solemnidad de la Patrona, la Virgen del Carmen, un acto brillantísimo.

Ante la escalera central del edificio se levantó un altar portátil en el que ofició la santa misa el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo.

En los costados ocuparon lugar preferente

## Andalucía Hotel Sevilla

18 de Julio.—Commemoración Nacional.—Desde las once de la noche.

Apertura de los Jardines con

### VERBENA Y GRAN BUNOLADA

Cuadro típico del Maestro Otero

Tiket, 15 pesetas. — Reserven su mesa

Entrada por los Jardines

Todos los domingos

APERITIVO—BA'LE en los Jardines, de 7 a 10

Todas las noches, Cenas en la Terraza

## Compro

COMPRO Y PAGO MUY BIEN

Co'chones de lana blanca viejos y lanas de los mismos

SANTISIMA TRINIDAD, 15

(Almacén)

representaciones de las autoridades eclesiásticas, civiles y militares, jerarquías del Movimiento y jefes de Marina. El vicealmirante Moreno, en unión de los señores Serrano Súñer, Beigbeder y Gamero, recorrieron los departamentos de las 100 bibliotecas que el Patronato de Lecturas para el Marinero regala para su distribución en este día. El jefe del Patronato, don Ramón Rodríguez de Castro, pronunció unas palabras.

Le contestó el vicealmirante Moreno, agradeciendo sus palabras y prometiendo su apoyo a la obra.

Después hicieron todos una visita al Museo Naval.

### Inspectores municipales veterinarios

Por una disposición de Agricultura se anuncia la provisión de vacantes por concurso restringido para plazas de inspectores municipales veterinarios de Zaragoza.

### Donativo a la Falange valenciana

Valencia.—La señorita Purificación Bonet ha hecho a la Falange de esta capital un magnífico donativo consistente en varias casas contiguas, que abarcan un perímetro de 1.300 metros cuadrados de superficie.

La entrega de las fincas se verificó ante notario.

### Nueva línea de trenes entre Valencia y Liria

Valencia.—En la vía ancha se ha inaugurado hoy el servicio de automotores entre esta capital y Liria.

Antes sólo había cuatro trenes, dos de ida y dos de vuelta.

Ahora circulan 14 mucho más rápidos, pues sólo emplean 54 minutos.

### Función religiosa en Tortosa

Tortosa.—Con motivo del primer aniversario de la recuperación de la Santa Cinta, que es parte del Cingulo de la Virgen, en la capilla catedral se han celebrado extraordinarios cultos con asistencia de gran número de fieles.

## MISA NUEVA

El próximo día 20, festividad de San Elías, celebrará por vez primera el Santo Sacrificio de la Misa en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen Coronada, el nuevo religioso R. P. Fr. Gonzalo Herrero Ríos.

Opará la sagrada cátedra en dicho acto el muy R. P. Fr. Andrés de Jesús Leal, asistente general de la Orden Carmelitana en Roma.

Nuestro teléfono es el 2008

## Anuncios Oficiales

### Ayuntamiento de Jerez de la Frontera

En cumplimiento a lo acordado por la Comisión Gestora del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad, y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de Contratación de Obras y Servicios Municipales de 2 de Julio de 1924, tendrá lugar a las doce horas del día 2 del próximo mes de Agosto, la subasta para la enajenación por los años agrícolas de 1940-41, 1941-42, 1942-43 y 1943-44, de los aprovechamientos de pastos de la marisma propiedad de este Municipio denominada «Morabita» con una cabida de 308 aranzadas y tipo de tasación anual de 3.080 pesetas.

La subasta se verificará en las Casas Consistoriales de esta Ciudad, bajo la presidencia del señor Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue y con asistencia de las demás personas determinadas por la Ley.

Las proposiciones se harán a la alza, con sujeción al modelo que a pie de este anuncio se inserta, en pliegos cerrados y papel de la clase 6.ª con arreglo a las prescripciones legales, acompañando la cédula personal y el resguardo acreditativo de haber efectuado el depósito del 5 por ciento de la tasación, requisito indispensable para tomar parte en la licitación.

El pliego para la presentación de los pliegos empezó a contarse a las nueve horas del día 9 del actual, siguiente al en que se publicó este anuncio en el «Boletín Oficial» de la Provincia y terminará a las catorce horas del día primero de Agosto próximo. La presentación de estos pliegos deberá tener lugar precisamente en el Negociado de Policía Rural de la Secretaría Municipal.

Se considerarán nulas y sin ningún valor las proposiciones que no cubran los tipos de tasación.

La fianza definitiva será igual al diez por ciento del importe del remate.

El rematante está obligado a satisfacer, además de la cantidad en que se adjudique el remate, según los pliegos de condiciones, todos los gastos del expediente, anuncio, derechos a la Hacienda y los producidos por la subasta. Los poderes que pudieran presentarse serán bastanteados por el Letrado a quien en turno correspondan.

En la Secretaría del Excmo. Ayuntamiento se encuentran los pliegos de condiciones para conocimiento de los interesados.

Jerez de la Frontera 10 de Julio de 1940. — José de Mora Figueroa.

### Modelo de proposición

Don... vecino de... y residente habitualmente en... provisto de cédula personal núm... expedida en... con fecha... con capacidad legal para contratar, enterado del anuncio y pliegos de condiciones para la subasta por los años agrícolas de 1940-41, 1941-42, 1942-43 y 1943-44, de los aprove...



## VALDESPINO

JEREZ y COÑAC

Agte. en Jerez: Carlos Zarruela Rodríguez

chamientos de pastos de la marisma denominada «Morabita», se presenta como licitador y ofrece satisfacer por el expresado aprovechamiento la cantidad anual de... pesetas, (en letra).

(Fecha y firma del licitador).

### CAZA

En el «Boletín Oficial de la Provincia» número 157, de fecha 11 del actual, aparece la circular número 1.315 que literalmente copiada dice así:

«En cumplimiento de lo que determina el artículo segundo de la Orden del Ministerio de Agricultura de 25 de Julio de 1938, desde el primer domingo de Agosto próximo queda levantada la veda para la caza de codornices, tórtolas, palomas y los conejos, debido a los grandes daños que están ocasionando, quedando levantada en general desde el primer domingo de Septiembre hasta el primer domingo de Febrero de 1941.—Lo que se hace público para general conocimiento.—Cádiz 8 de Julio de 1940.—El Gobernador Civil, Manuel de Mora Figueroa.»

### Alcaldía de esta ciudad

—0:—

La Excmo. Comisión Municipal Permanente de este Excmo. Ayuntamiento, en sesión celebrada en 11 del actual, acordó aprobar el proyecto redactado por el señor Arquitecto Municipal, para alineación de la calle Fermín Aranda, (antes Medina). Lo que se hace público para general conocimiento y con el fin de que en plazo de treinta días a contar de la inserción del presente en la prensa local, puedan los propietarios de fincas afectadas presentar en la Secretaría Municipal, las reclamaciones que estimen pertinente a sus derechos.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Jerez 15 de Julio de 1940. José de Mora Figueroa.

### EMPRESARIOS!

De Pago Autorizado, e Impuesto (P. A. I.) una obligación retardada dificulta la marcha general del Régimen de Subsidios Familiares. Presenta antes del día 20 la liquidación de tus operaciones mensuales en él.

## ANUNCIOS BREVES

¿UN POSTRE IDEAL? ¿Un postre gradable? ¡HELADOS BLOQUE!

Lencería 16 y en la Venta Restaurant «Los Cuatro Caminos». Pida He' do Bloque. Teléfono 1419.

LEA SIEMPRE EL PERIODICO "Ayer"

PERDIDA.—De una libreta de esta Caja de Ahorros y Monte de Piedad a nombre de don Juan Gutiérrez González. Se extravió el día 3 del presente mes. La persona que la entregue en Palomar 13 será gratificada.

Papel usado

Recortes, periódicos, libros y toda clase de papel, esté o no impreso, compra JEREZ INDUSTRIAL

Nuestro teléfono es el 2008

OFRECESE profesor de dibujo lineal. Razón en esta Administración.—Iniciales C. S.

AGENTE COLEGIADO, viajando Extremadura, desea representación para Cáceres y Badajoz de casa importante vinos y licores. Apartado 15. Valencia de Alcántara (Cáceres).

DESEO arrendar local propio para depósito, con p. t. Razón en esta Administración.

ANUNCIE EN ESTA SECCION.

## ¿Tenéis calor?

PUES VISITAD

# LA PANDILLA

Y desaparecerá consumiéndolo el más auténtico de los

## VALDEPEÑAS

TANTO SUPERIOR COMO EXTRA-ANEJO

Valientes, 14 — Teléfono 2189 — Servicio a domicilio



### El intercambio comercial hispano-portugués

En la reciente reunión de la Comisión Mixta Administradora del Tratado Económico Mercantil Hispano-portugués, se han fijado para el bimestre Julio-Agosto las siguientes mercancías, que serán objeto de intercambio entre ambos países.

Exportación española a Portugal: Carbón, alambre recocido, laminados, lingote, ferrosilicio, palma en bruto, papel de fumar, productos químicos, ganado reproductor, fieltros para máquinas y varios.

Importación en España de mercancías portuguesas: Maderas, ganado de cerda, ganado lanar, ganado vacuno, limas, kaolin, aceite de ballena, lámparas, chatarra, caseína y varios.

Conforme al texto del convenio, para obtener una parte de los cupos señalados, es preciso solicitar el permiso de importación en el país respectivo, y una vez obtenido éste, el otro país concederá automáticamente el permiso de exportación.

También se recuerda que toda persona interesada, importador o exportador, puede solicitar del Gobierno competente la inclusión para el bimestre siguiente, de cualquier mercancía, aunque hasta ahora no haya sido especificada en las relaciones de ninguno de los bimestres anteriores.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

### Para la procesión de Nuestra Sra. del Carmen Coronada

S. E. el Generalísimo concede su representación al gobernador civil de la provincia

El presidente de la Hermandad de Caballeros de Nuestra Señora del Carmen Coronada, don Francisco González Bautista, recibió anteaayer el siguiente telegrama del Excmo. Sr. Coronel Secretario de S. E. el Jefe del Estado, presidente de honor de la referida Hermandad:

«S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo ha tenido a bien conferir su representación en acto procesional esa Hermandad día 25 actual a gobernador civil esa provincia por no permitirle sus múltiples ocupaciones presidir dicho acto personalmente. Salúdole, Coronel Franco.»

Nuestro teléfono es el 2008

### LETRAS DE LUTO

La señora viuda e hijos del que fué subdelegado de Hacienda de esta ciudad, ilustrísimo señor don Antonio Sánchez Pinto (q. s. g. h.) nos ruegan ante la imposibilidad de hacerlo personalmente por haberse ausentado de esta localidad, demos las gracias a cuantas personas se interesaron por el estado de salud de dicho señor durante la enfermedad que precedió a su fallecimiento y asistieron al transporte del cadáver a la estación del ferrocarril para su traslado al cementerio de Cádiz.

—A las siete de la tarde de ayer fué conducido a su última morada el cadáver de la respetable señora doña Antonia Fernández Márquez viuda que fué de don Manuel Guzmán Copano (q. s. g. h.)

Precedía el clero de la parroquia de Santiago con cruz alzada yendo de preste el presbítero don Enrique López Pichardo.

Seguían el coche fúnebre numerosas personas estando representados todos los sectores de la sociedad.

Descanse en paz el alma de la difunta y reiteramos nuestro sentido pésame a sus hijos, hijos políticos, entre ellos el acreditado industrial don Manuel Alvarez, conocido por «El Rubio» y demás familia doliente.

—A edad avanzada dejó de existir ayer nuestro respetable vecino don Francisco Parada García, empesado de la casa Pedro Domecq y Compañía.

Fuó el difunto un trabajador que sin fatigas ni descanso estuvo en su puesto de batalla hasta los últimos años de su vida.

A las diez de la mañana de hoy será transportado el cadáver a su última morada.

Descanse en paz el alma del extinto y reciban nuestro pésame más sentido su atribulada viuda doña Carmen Argumedo López, sobrinos y demás familia doliente.

—La respetable señora doña María Godino viuda de Tarrío y sus hijos don Arturo y don Eduardo nos ruegan significativamente su gratitud hacia cuantas personas se interesaron por el estado de salud de su hijo y hermano, respectivamente, el doctor don Enrique Tarrío Godino (q. s. g. h.) reputado médico con residencia en Sanlúcar, durante la enfermedad que precedió a su fallecimiento, asistieron al traslado del cadáver y les han testimoniado su pesar con tan triste motivo.

Teatro Villamarta  
Hoy SUSPIROS DE ESPAÑA

# U l t i m a h o r a

## Nuestro Gobierno no permite actitudes intolerables ESPAÑA rompe sus relaciones diplomáticas con Chile El Frente Popular de aquella nación que asaltó al Poder apoya toda campaña de injurias y groserías contra nuestra Madre Patria y su Caudillo Franco

Madrid.—Han facilitado una nota oficial en el Ministerio de Asuntos Exteriores.

En ella se dice: Desde el asalto al Poder del Frente Popular de la República de Chile el Gobierno de aquella nación, fiel reflejo de la política y procedimientos que en todas partes caracterizan los Frentes Populares, no ha cesado en protección y ayuda de elementos rojos huidos de España y apoyo de toda campaña de procañadas, injurias y groserías en mítines y en la prensa contra nuestra nación y sus instituciones.

El Gobierno español en múltiples ocasiones ha protestado cerca del chileno por la ininterrupción de las campañas en contradicción con los elementales deberes de corrección que deben guardar los Gobiernos hacia los Estados con quienes tienen relación.

A nuestras innumerables reclamaciones no ha encontrado el Gobierno español otra cosa que hostilidades y evasivas.

Esta actitud del Gobierno chileno ha llegado a límites intolerables.

En reunión pública celebrada en la plaza más céntrica de Chile el día 17 de Junio último, los oradores han tenido la avilantez de insultar a España y a su glorioso Caudillo, en discursos difundidos por la radio oficial, asistiendo a la reunión el Presidente de la República y varios ministros, sin que a la protesta de nuestro encargado de Negocios se le haya dado otra contestación que evasivas de que el Gobierno como Gobierno no es solidario con los términos del discurso.

Todo ello ha creado un estado de cosas que dignamente el Gobierno español no puede permitir y, lamentándolo muy profundamente, sin que signifique la menor hostilidad hacia el sufrido pueblo chileno, al que desea mejores gobernantes, el Gobierno Nacional se ha visto obligado a romper las relaciones diplomáticas de toda clase que hasta el momento ha tenido con el Gobierno chileno, ordenando a su representante en aquella República a que la abandone inmediatamente, dando a su vez pasaporte al representante de Chile en España. Cifra.

bre a las seis de la tarde con asistencia del Jefe acompañado de los ministros del Magzen. El ministro de Asuntos Exteriores, coronel Beigbeder, desde un micrófono instalado en el Ministerio, dirigió unas palabras de salutación al pueblo musulmán. Cifra.

### El Gobierno francés se reúne

Vichy.—El Consejo de Ministros se ha reunido esta tarde bajo la presidencia del mariscal Petain para examinar cuestiones económicas y comerciales del momento actual. La reunión duró dos horas. Efe.

### León Degrelle en contacto con su partido

Bruselas.—León Degrelle, jefe rexista, se ha podido poner en contacto con su partido. Efe.

### Los EE. UU. se oponen al cierre de grandes arterias comerciales

Washington.—El ministerio de Estado anuncia que los Estados Unidos se oponen al cierre de las grandes arterias comerciales de carácter mundial como la ruta de Birmania. Efe.

### El embajador del Japón ruega a Jonay que espere nueva orden

Tokio.—Domei informa que el emperador ha rogado al presidente del Consejo dimisionario, Jonay, que permanezca en su puesto hasta nueva orden. Efe.

### Las cuentas corrientes francesas de los bancos ingleses... bloqueadas

Londres.—El canceller Seliguo ha anunciado en los Comunes que el Gobierno ha decidido bloquear las cuentas corrientes francesas que existen en los bancos ingleses para evitar así que caigan en manos de los enemigos. Efe.

### Las elecciones en Letonia

Riga.—Un comunicado oficial dice que la totalidad del censo electoral ha votado al bloque obrero y campesino. Este partido político elaborará una nueva Constitución en la cual se acusará una gran colaboración con la URSS. Efe.

### El difícil abastecimiento de Marruecos

Tánger.—La situación de Marruecos francés para el aprovisionamiento se hace cada día más difícil desde el armisticio, pues se encuentra desde esta fecha realmente bloqueado. Esto se hace de acuerdo con las órdenes inglesas de bloquear Argelia, Tjex y Marruecos por encontrarse bajo la autoridad del mariscal Petain.

Las autoridades han decidido implantar el sistema de tarjetas de racionamiento para la población europea. Efe.

### Comentarios franceses al último discurso de Churchill

Vichy.—En los centros competentes ha sido acogido el último discurso con reserva después del atentado británico en Mes-el-Kebir, y se extienden en otros comentarios parecidos. La única prueba de lucidez dada por Churchill, dicen, es no tomar en serio las seguridades dadas por de Gaul. Efe.

**HIELO**  
TRANSPARENTÉ  
J. M. VERGARA  
Fábrica, Huerta Pintada.—Teléfono 1299  
Depósito, Santa María 7.—Teléfono 1426  
Un kilo, 20 cts.; Dos kilos, 35 cts.  
Desde tres kilos, a 15 céntimos kilo  
Servicio a domicilio.

Recordamos a Vd. asegure sus obreros contra accidentes del trabajo en

“HISPANIA”  
Compañía General de Seguros  
Agente General  
JOSE TOCON AYALA  
Teléf no 1858 San Miguel, 17

### La cuestión de la unidad en Marruecos

Millones de musulmanes admiradores y seguidores de FRANCO

Tetuán.—En los medios musulmanes de Marruecos comentan, en plan general de paz, con el que se tratará de terminar la guerra, que la cuestión más interesante que deberá resolverse, por lo que al África Norte se refiere, es la cuestión de la unidad de Marruecos que todos desean ver garantizada, por ser la nación en que tienen puestos los ojos millones de musulmanes fervientes admiradores y seguidores de Franco. Cifra.

Asociación Caridad sigue solicitando apoyo protectores.

### Los actos de mañana en Ceuta

Entrega de la Gran Mezquita al pueblo musulmán

Ceuta.—Como complemento de los actos que han de celebrarse mañana 18 de Julio con motivo de la entrega oficial de la gran Mezquita que el Caudillo regala al pueblo musulmán, se ha dispuesto que la ceremonia se cele-

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Cádiz

Relación de multas impuestas por esta Delegación, con expresión de nombres, cuantía de la misma y causas que la motivan:

D. Ricardo Ortiz Ortiz, de Cádiz; por compra-venta de tocino a precio abusivo, 200 pesetas y decomiso de la mercancía.

D. Manuel Fernández García, de Cádiz; por tenencia clandestina de alubias, 250.

D. Epifanio Serdio, de Cádiz; por compra-venta de tocino a precio abusivo, 800 y decomiso de la mercancía.

D. Ramón Vázquez Recio, de Cádiz; por venta de tocino a precio abusivo, 5.000 y decomiso de la mercancía.

D. Juan A. Rodríguez, de Cádiz; por expender azúcar a precio abusivo, 500.

D. Antonio Sáinz Riancho, de Cádiz; por ocultación de carne membrillo, 500 y decomiso de la mercancía.

D. Hipólito Sáenz Laporte, de Cádiz; por irregularidades en la distribución del azúcar mediante cartilla de racionamiento, 50.

D. Vicente Pérez Aral, de Cádiz; por expender plátanos a precios abusivos y no tener expuesta al público la lista de precios como está ordenado, 50.

D. Angel González Revuelta, de Cádiz; por expender azúcar falta de peso, 100.

D. Angel García Díez, de Cádiz; por expender carbón con pesa falta de 130 gramos, 100.

D. Antonio Sáinz Diego, de Cádiz; por irregularidad en la distribución del azúcar, 500.

D. Antonio Valls Garrido, de Cádiz; por expender jamones a precio abusivo, 5.000.

D. Manuel Ortega Dande, de Cádiz; por no tener marcados los artículos en su establecimiento y carecer de lista de precios, 50.

D. Francisco Diego Márquez, de Cádiz; por irregularidad observada en la venta del azúcar, 100.

D. Juan Cordero García, de Cádiz; por expender manteca a precio abusivo, 250.

D. Carlos Fernández González, de Cádiz; por expender tocino a precio abusivo, 125 y decomiso de la mercancía.

D. Manuel Navarro Alza, de Cádiz; por expender jabón a precio abusivo, 200.

D. José Iglesias Santamaría, de Cádiz; por expender tocino a precio abusivo, 150.

D. Angel González Marcos, de Cádiz; por carecer de listas de precios y artículos sin marcar en los escaparates de su establecimiento, 50.

D. Feliciano Obregón Rodríguez, de Cádiz; por venta de manteca de cerdo a precio abusivo, 200.

D. Víctor López Valero, de Cádiz; por haber transportado su esposa leche adulterada para la venta, 100.

D. Tomás Jiménez Mondedeu, de Cádiz; por expender carne clandestinamente, 200.

D. Juan Gómez Gil, «Hotel Gades», de Cádiz; por precios abusivos en los hospedajes, 300.

D. Eulogio Septiem Cobos, de Cádiz; por no tener expuesta la lista de precios en su establecimiento y carecer de factura legalizada, 100.

D. Francisco Guerrero Jiménez, de Cádiz; por expender huevos a precios abusivos, 25 y decomiso de la mercancía.

D. Samuel González López, de Cádiz; por irregularidad en la distribución de azúcar, 100.

D.ª Juana Escobar, «Eureka», de Cádiz; por ocultación de tortas, 15.

D.ª Rosario Serrano, de Cádiz; por expender jabón a precio abusivo, 25 y decomiso de la mercancía.

D. Francisco Núñez González, de Cádiz; por compra-venta de aceite y traslado del mismo sin autorización, 100.

Cádiz, 28 de Junio de 1940.—El Gobernador Civil.

## NIK

vos. Algo científicamente moderno en este campo. ¡Pruébe! Pídale en Farmacias.

CONTRA LOS PARASITOS DEL CUERPO. En polvo, muy práctico, no irrita, no ensucia y destruye de verdad bichos y huesos.